

L'ORCHIS À SAC

DACTYLORHIZA SACCIFERA (BRONGNIART) SOÓ 1962

L'**Orchis à sac** doit son nom à la forme de son éperon. C'est une orchidée méditerranéenne, présente de l'Italie et la Corse jusqu'au Kurdistan turc. En France, sa présence dans la région du Sud-est reste encore à confirmer ; seule sa présence en Corse est actuellement certaine.

Cette espèce qui fleurit de mai à juin se rencontre en général de la plaine à 2000 mètres d'altitude.

Présente dans les biotopes de pleine lumière aussi bien que dans ceux boisés, elle fréquente les forêts claires riches en humus, les prairies fraîches à humides, les suintements, les fossés humides. Elle pousse sur des sols riches en éléments minéraux, souvent basiques, mais parfois acides, secs, frais ou humides.

Il s'agit d'une plante bien visible, élancée et robuste, le plus souvent de taille moyenne à importante (tige de 30 à 60 cm.).

Dactylorhiza saccifera est une orchidée assez polymorphe, dont les fleurs varient d'un blanc à peine maculé de violet à un violet à peine taché de blanc.

Cette espèce, peu menacée du fait de la diversité de ses biotopes, n'est pas protégée.



